
    
 

 
 
 
 
 

 
         
         

  
 

 

       
   

       
 
 
 
 
 

       
   

 
 
 
 
 
 

A01  

ANFRAGE  DER GRÜNEN WIEDEN IN DER  
BEZIRKSVERTRETUNG AM 26.  SEPTEMBER  2024  
         
 
an Frau Bezirksvorsteherin  Maga  Lea Halbwidl,  bezüglich  der 
Parkplatznutzung vor Botschaften;  

• Wie viele Parkplätze im öffentlichen Raum stehen Botschaften zu? 
• Wird die Anzahl der Parkplätze in Garagen oder Innenhöfen von Botschaften in die 

Vergabe von öffentlichen Parkplätzen miteinbezogen? 

Begründung  
Auf Grund der angespannten Parkplatzsituation rund um die Baustelle Argentinierstraße 
haben sich Anrainer*innen mehrfach über die zahlreichen WD-Parkplätze beschwert. Eine 
Abklärung der Rechtslage in diesem Zusammenhang wäre wünschenswert. 

Pascal Riepl 
Stellvertretender Bezirksvorsteher 
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